

Miguel Diaz-Canel adresse ses condoléances au Guatemala



La Havane, 7 juin, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a adressé un message de condoléances au gouvernement et au peuple du Guatemala suite aux pertes humaines et matérielles occasionnées par l'éruption du volcan de Fuego depuis le 3 juin dernier.

Dans son message ayant pour destinataire son homologue guatémaltèque, Jimmy Morales, le président cubain a demandé à transmettre ses condoléances aux proches des victimes.

L'éruption du volcan de Fuego a fait jusqu'à présent 99 morts. Environ 200 personnes sont portées disparues.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/164050-miguel-diaz-canel-adresse-ses-condoleances-au-guatemala>



Radio Habana Cuba